

# LA AGRESION A LA MUJER ES UN PROBLEMA SOCIAL

A pesar de que diariamente se habla de paz y amor, hay que reconocer que en nuestra sociedad existe mucha violencia, siendo una de las más comunes la agresión en el grupo familiar.

Se supone que el seno familiar es el lugar más seguro para cualquier persona, sin embargo, aunque la sociedad lo oculta, el hogar pasa a ser un lugar de agresión, donde se violan los derechos elementales de cualquier ser humano como la dignidad, el respeto y la libertad.

Desde hace siglos, la sociedad dio al hombre un papel de superioridad y la mujer le asignó el papel de sexo débil e inferior, lo cual es reforzado por la historia, la educación, la iglesia, las leyes y la misma familia.

Es por esta razón que la sociedad acepta la mayoría de los actos de violencia contra la mujer y le ha encomendado la procreación y el cuidado de los hijos, convirtiéndola en una trabajadora aislada de la sociedad y dependiente económicamente de su padre, esposo o compañero.

La solución a este problema es muy difícil, pero podemos empezar, dando a conocer en todas partes y de todas formas posibles que la mujer y el hombre tienen iguales derechos en la familia y la sociedad.

## LA MUJER COMO PERSONA TIENE EL DERECHO:

- A una vida libre de abuso
- A ser respetada
- A una vida digna

05. 011. 03/1-2323